

Campos

Cerca de 100 personas participaron el pasado domingo en el popular certamen reinosoano

Mantilla califica de “éxito” el día de San Sebastián, con el tradicional concurso de ollas

A. QUEIMADELOS. Reinosa

La alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla, se ha mostrado muy satisfecha por cómo se ha desarrollado el Día de San Sebastián. El buen tiempo, la participación ciudadana y las novedades que ha introducido el Ayuntamiento en la celebración de esta fiesta, han sido claves esenciales para que el día del patrón de Reinosa haya

cosechado un éxito rotundo. La participación en las diferentes actividades programadas para el día 20 ha sido excepcional, especialmente en el concurso de ollas ferroviarias en el que participaron más de 100 concursantes. Como novedades se puede destacar la instalación de las diferentes carpas, habilitadas como boxes, para la elaboración de las ollas ferroviarias.

La colocación de las carpas como boxes para la elaboración de las ollas es uno de los aciertos de esta edición, muy bien acogida por los cocineros, que han realizado su labor de una manera más cómoda y organizada. “También tenemos que destacar como novedad la introducción del premio a la olla más original, que en esta ocasión fue para Adela Postigo Pérez”, explicó.

Por otro lado, Reyes Mantilla ha subrayado que el domingo a mediodía en la Plaza de España de Reinosa “no cabía un alfiler”, y que “esto es consecuencia de la magnífica organización en materia de fiestas que se está llevando a cabo desde el Equipo de Gobierno”. Además, más de 250 personas se reunieron en el comedor que se instaló en el Pabellón Polideportivo para comer las ollas y disfrutar de la fiesta. Esta es una de las iniciativas que ha gustado mucho a la gente, ya que da la oportunidad a los participantes en el concurso de reunirse y disfrutar de la buena comida, el buen vino y la música. A la comida popular de Vejo asistieron más de 400 personas, que disfrutaron con el menú, la compañía y la música del lugar. Para Reyes Mantilla: “El día de



Reyes Mantilla, Miguel Ángel Palacio e Ignacio Diego junto a la fuente.

A. Q.

San Sebastián ha sido por tanto un éxito de todos los reinosanos, que han participado en todas las actividades programadas.” “Esto demuestra la buena salud de nuestras fiestas, la gran predisposición de los reinosanos y la excelente gestión del equipo de gobierno del Ayuntamiento”. La alcaldesa de Reinosa, Reyes

Mantilla desea agradecer que nos hayan acompañado en el día de la celebración del patrón de Reinosa al presidente regional, Miguel Ángel Revilla; y muy especialmente a las personas que apoyaron y acompañaron a la alcaldesa en los actos de San Sebastián; el consejero de Cultura, Turismo y Deporte, Fran-

cisco Javier López Marcano; el presidente del Parlamento de Cantabria, Miguel Ángel Palacio; el alcalde de San Vicente de la Barquera, Julián Vélez; el presidente del Partido Popular en Cantabria, Ignacio Diego; y al presidente de la Obra Social de Caja Cantabria, Francisco Rodríguez Argüeso.

Los carnavales de Reinosa tendrán lugar del 1 y al 5 de febrero

A. Q. Reinosa

La comisión de festejos del Ayuntamiento de Reinosa ya está programando sin descanso las actividades carnales que se desarrollarán entre el viernes 1 de febrero, hasta el martes 5 tendrá lugar la celebración de los Carnavales de Reinosa 2008. Este año esta festividad se presenta con un amplio programa de actividades para todos los públicos. La celebración comienza con la Fiesta Hippy, años 60, que tendrá lugar a partir de las once de la noche en los bares de la Asociación de Hostelería. El sábado 2 de Febrero se celebrará un concurso popular de Disfraces y temático de Peñas, que recorrerán las calles de Reinosa. Además habrá un concurso de disfraces en el que los premios oscilarán entre los 200 y los 500 euros.

Talleres, concurso de disfraces y chocolatada, son las actividades que se llevarán a cabo el lunes 4 de febrero, Día Infantil de estos Carnavales, y que como en ediciones pasadas gozará del gusto de los peques. Y el martes de Carnaval, los mayores serán los protagonistas.

El centro de mayores acogerá un concurso de disfraces y un animado baile. La programación de los carnavales de 2008, está llena de actos divertidos e interesantes para todo el mundo, por eso desde el Ayuntamiento se espera que los reinosanos participen en todas las actividades.